

ONG de Placilla hizo una manifestación por proyecto de torres de alta tensión: Este jueves llegaron las maquinas

La ONG Placilla Unida por el Medio Ambiente realizó una manifestación en contra del Proyecto “Nueva Línea 2×220 Nueva Alto Melipilla - Nueva Casablanca - La Pólvora - Agua Santa”, el busca la instalación de una línea de alta tensión en el sector de Placilla.

La concentración que se llevó en las cercanías de la entrada del bosque del sector, se realizó por el hecho que el pasado día jueves 15 de febrero, vecinos y vecinas de Placilla de Peñuelas fueron testigos del ingreso de maquinarias hacia el sitio donde se levantarán las torres de alta tensión.

#### Anuncio Patrocinado

Esta primera manifestación que se realizó en la mañana de este viernes, será la primera de varias que llevarán a cabo por la ONG, la cual pretende cuidar el medio ambiente y conservar la biodiversidad.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/02/WhatsApp-Video-2024-02-16-at-12.15.29.mp4>

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**